



ESC Gaming pierde a su roster

ESC Gaming y su roster de CS:GO se han separado, todo esto fue confirmado por Jakub "pynio" Pyszczek

Los polacos se unieron a ESC Gaming en marzo, y desde ese momento solamente han estado participando en torneos de menor importancia, como los "D!ngIT's Weekly Cups" y "QuickShot Arena".

Su mayor logro offline se produjo en julio, cuando ganaron la "Plonsk eSport Challenge", un torneo conocido por el colapso del antiguo roster de Gamers2 (ahora conocido como CSGL).

De acuerdo con Jakub "pynio" Pyszczek, los jugadores decidieron buscar nuevos horizontes, ya que se encontraban bastantes descontentos con la gestión de ESC Gaming.

Pynio tuvo unas pequeñas palabras:

Tuvimos que abandonar ESC Gaming, porque no teníamos contacto con nadie allí adentro.

Nosotros teníamos más planes e ideas pero sin el apoyo de una organización esto es imposible

Además queremos agradecer a ESC Gaming por su apoyo. Actualmente estamos buscando una nueva organización, y con este nuevo roster estamos más fuertes que nunca.

El roster en busca de una nueva organización esta compuesto por:

Polonia - Sebastian "NEEX" Trela

Polonia - Karol "repo" Cybulski

Polonia - Michał "SOON" Wójcicki

Polonia - Konrad "EXUS" Pudzianoski

Polonia - Jacek "MINISE" Jeziak

